

Die Sprache der Pferde – und wie wir sie erlernen können

Laut Expertenmeinungen soll die Körpersprache der Pferde aussagekräftig genug sein, um sie richtig zu verstehen. Warum gibt es dann so viele Kommunikationsprobleme zwischen Menschen und Pferden? So viel Unverständnis, Unzufriedenheit, Unfälle und Gewalt am Pferd?

Pferde kommunizieren auf Energieschwingungsebene, telepathisch. Es reicht bei weitem nicht aus, sich auf ihre Körpersprache zu konzentrieren. Denn um ein Pferd richtig zu verstehen, muß man wissen, wie Energieprozesse funktionieren: Was genau will das Pferd sagen, und um wen genau geht es überhaupt? Um dies zu erkennen, muß man das Pferd in seinem Verhalten genau beobachten: Was sind die grundlegenden Charaktereigenschaften des Pferdes? Wie verhält sich das Pferd in unterschiedlichen Situationen? Wie geht es mit anderen Pferden um? Und vieles mehr.

Pferde sind so individuell wie wir Menschen. Sie haben eigene Persönlichkeiten, eigene Denkweisen, und auch ihre persönlichen Grenzen und Möglichkeiten sind sehr individuell und können von Situation zu Situation variieren. Man muß ihre Position in der Herde berücksichtigen, ihre Lebensumstände, ihren Gesundheitszustand und ihren seelischen Zustand. Genauso müssen bereits angewohnte Überlebensstrategien aufgrund von unschönen Erfahrungen erkannt und beachtet werden.

